

Sebelum Menuju Daftar di KPU, Ribuan Tim Relawan Pendukung MYL-ARA Hadiri Deklarasi

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIA SATU.CO.ID

Aug 27, 2024 - 13:57



Calon Bupati Pangkep priode 2024- 2029, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP M Si bersama Calon Wakil Bupati Pangkep Abd Rahman Assagaf S,Sos, M,Kom. gelar orasi diatas panggung deklarasi tim MYL-ARA

PANGKEP - Ribuan Tim Calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau SP, M,Si - Abdul Rahman Assagaf (MYL -ARA)

priode 2024- 2029 kini menggelar deklarasi di Pangkajene Selasa (27/8/2024)

Para tim dari sejumlah komunitas relawan MYL-ARA simpatisan MYL-ARA serta pengurus partai Nasdem, PKB dan PSI berkumpul, bersatu memadati halaman rumah kediaman H Syamsu A. Hamid,

Calon Bupati Pangkep DR H Muhammad Yusran Lalogau bersama Pasangannya Abd Rahman Assagaf dan mendapat sambutan luar biasa dari tim MYL ARA

Tampil diatas panggung MYL -ARA Mappatabe (minta ijin) kepada masyarakat Pangkep, atas di gelarnya deklarasi calon Bupati Pangkep H. Muhammad Yusran Lalogau dan wakil Bupati Pangkep Abd Rahman Assagaf untuk melanjutkan Pangkep Hebat priode 2024-2029. Bersatu, Berjuang, Menang

Muhammad Yusran Lalogau yang nampak bercahaya, terlihat gagahnya diatas panggung berkata bahwa selama kurang lebih tiga tahun memimpin Pangkep telah banyak program yang dilakukan

Diantaranya pembagian Pakaian Seragam sekolah gratis untuk siswa SD dan SMP, saluran irigasi membuat para petani bisa bertani 2 kali setahun dan sekali palawija.

Selain itu juga digenjut pembangunan infrastruktur, pendidikan , bantuan sosial serta berbagai pembangunan lainnya telah dibangun yang di sentuh langsung oleh masyarakat baik di Kepulauan, wilayah penguungan maupun daratan, belum lagi bedah rumah untuk warga miskin telah dilakukannya.

" Masih banyak yang perlu dilakukan untuk dibangun dalam peningkatan kesejahteraan masyarakat ke depan yang betul betul mengantar daerah ini lebih maju dan lebih Hebat ke depan" ujarnya.

Untuk itu mari bersatu, rapat barisan dalam bingkai kebersamaan di MYL- ARA sehingga untuk priode 2024- 2029 kembali kita bersama bangun daerah ini yang kita cintai bersama demi kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu Calon wakil Bupati Pangkep Abd Rahman Assagaf yang mendampingi MYL diatas panggung deklarasi berharap kepada ribuan tim pendukung MYL- ARA untuk senantiasa berjuang dan berdoa kepada Allah SWT,

"Semoga apa yang di rencanakan sebagai Bupati dan wakil Bupati Pangkep untuk priode 2024- 2029 di berkahi oleh Allah SWT, Aamiin" ujarnya.

Sementara itu di panggung deklarasi MYL- ARA dihadiri artis dari Ibu kota.

Kemudian MYL -ARA yang diantar langsung oleh tim relawan dan tim dari partai pengusung yakni Nasdem, PKB dan PSI bersama mengantar MYL- ARA ke KPU mendaftar dengan berjalan kaki sekitar 350 meter dari tempat deklarasi (Herman Djide)